

La Televisión, Los Angeles,

Sop. M. G. Azmitia

29-IX-2004

P. 23

Pablo Neruda vuelve «A vivirse»

MADRID (Tmn). La noche del viernes 24 de septiembre, en el anfiteatro del Cervantes, Pablo Neruda vio cumplida su osada profecía:

... no crean que voy a morirme;
me pasa todo lo contrario:
sucede que voy a vivirme...

Fue lo que ocurrió durante el recital que ofrecieron en la Cárcel de los Llanos de Madrid un grupo de actores chilenos, españoles y argentinos, dirigidos por el solista en guitarra chileno radicado en Barcelona, Ezequiel Díaz Vélez. Todo el espíritu de Neruda invadió el jardín de este bonito lugar, que no es otra, sino un parque que las lenguas de edificios, en pleno barrio de Argüelles, cerca de la entrada a la Ciudad Universitaria madrileña, y donde no hay demasiadas flores. Allí vivió el poeta durante su residencia en Madrid, desde 1954 hasta su muerte, la de Neruda, en 1973.

Pablo Neruda vuelve "A vivirse" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda vuelve "A vivirse" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa